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范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

园务委员会的会议记录表篇一

20xx年4月28日

中三班活动室

xxx

全体家长

中三班应到30人，实到28人。

4月28日，我们中心幼儿园三班召开了第2次班级家长会活动。

本次活动的寓意在于：为了更好的教育幼儿，让幼儿的所长
得到最大限度的发挥。

这一直是老师与家长共同的目标。

通过本次家委会，让家长们了解了家委会的作用和工作职责
其包括两个部分：

1、成立家委会的目的和作用。

2、家长委员会主要工作职责。



并通过家长们的讨论商定选出了2名代表。

接着我又诉说了一下我们班的班级情况及本学期的工作安排。

通过这些有计划、有特点、有针对性的分析，使家长们更加
了解了班级的情况及幼儿园的最新动态和计划。

让老师和家长的友情、家长和孩子的亲情、家长和家长的联
系不断增进。

在共同关注的几个问题及意见建议这方面，我们班的家长积
极性非常高，就怎样培养幼儿的阅读兴趣及习惯？这方面，
家长们根据自己的教育理念及实际经验也有很多的疑
惑，“孩子喜欢重复的看喜欢的`故事，念喜欢的儿歌，对于
看书有时候兴趣不足，不愿看书等，”经大家讨论后有一个
宝宝的妈妈我觉得说的很好要与孩子共同成长，她说与自己
的孩子采取了相互表扬的方式来调动孩子的积极性及耐心。

妈妈做的好，宝宝就以小红花的形式奖励给妈妈，宝宝做的
好妈妈也用同样的方式奖励她，是啊，作为家长要竖立一个
良好的榜样，我们应正面教育幼儿并给予其肯定，在适当的
时候还要给予鼓励这样他们才有信心坚持做完一件自己选择
的事，有耐心的去完成它。

我们在谈论中，也了解到了幼儿在园表现乖巧，独立，什么
事都可以自己做，而在家里却有了依赖性，凡事都交给爸爸
妈妈或爷爷奶奶等家人。

因此从下星期开始就教育幼儿在家与在幼儿园应一个样，自
己的事情自己做让孩子们改掉“小公主、小王子”的脾气。

幼儿良好行为习惯的养成，家长与老师的教导也是缺一不可
的。



相信有了家长们的支持，我们班的幼儿一定会学得更好，发
展的更完善。

本次班级家委会就这样结束了，会上家长们也都表示今后要
更好的支持配合老师的工作，我深信只有真正的把家长看作
合作伙伴，用心与家长们交流，才能真正的做好家园协作工
作。

园务委员会的会议记录表篇二

出席人员:童吉军魏继明熊雪平周高峰

校长:一年级学生刚刚入学，想听听家长对老师教学、学校工
作的意见和建议。

家长:一年级学生刚刚入学，想听听

家长:听了几位老师的`课，受到很大的启发，老师工作很负
责，对学生循循善诱，老师上课形式新颖，比较生动，很适
合一年级年龄特点。(校长答:谢谢各位家长对学校工作的支
持，对学校老师的信任，有了大家的帮助，学校的工作会做
得更加出色。)

希望老师双休日也布置一些作业，并请家长签字。因为有的
孩子在家不自觉，还是比较听老师的话。

一(2)班教室里有一盏灯坏了，希望尽快换掉。

学校为家长着想，在周三课后安排各种蓓蕾班，既让孩子有
所学，又让家长放心。

天还比较热，希望学校保证供应饮水。(校长:因供水量实在
太大，一节体育课下来，一筒水几乎只够一个班级用，加上
卫生、安全方面的考虑，学校准备的几个茶筒尽量供应中午



在校就餐的学生。)

老师上课提问的面要广些，让胆小的、学习较差的学生得到
锻炼。

园务委员会的会议记录表篇三

7.6

会议室

学期工作小结

全体行政和家长委员会成员

1、校长主持，并致欢迎词。介绍学校学期的工作情况：

（1）德育工作

（2）学习情况

2、为了保证假期生活质量，营造和谐的家庭教育氛围，提高
学生的综合素质，与家长共同研讨制定“一日家庭活动”计
划。

（1）每天收看少儿电视节目及国内外要闻30分钟；

（2）每天至少读书60分钟；

（3）自学或特长训练40分钟；

（4）健身运动30分钟；

（5）与家长谈话15分钟；



（6）帮助家长做一件力所能及的事情；

3、交流：家长委员会的`全体成员就我校师资队伍的建设，
班主任综合素质的提高，学生管理、班级管理以及学校网络
的建设等问题展开激烈的讨论。

（1）关注学生的成长，为了孩子的一切，家校结合，互相间
要增长沟通，互通情况，以便顺利开展工作。

（2）家长会时最好安排多些时间给家长与班主任交谈,了解
子女的情况。

（3）开展丰富多彩的活动，加强学生思想品德教育。

最后，感谢各位家长委员们参加今天的座谈，也感谢你们提
出的宝贵意见、建议，我们会在今后的工作中进行改革。

园务委员会的会议记录表篇四

时间：

20xx年9月16日

主持：

参会人员：

校务委员会全体成员

会议主题：

通过学校学期计划听取各委员意见

会议记录：



1。宣读《昌乐县中小学校务委员会建设方案》，学习《北寺
小学校务委员会制度（稿）》。

2。对本学期工作作简要概述，各委员对本学期工作提出建议
或意见。

3。部分委员意见摘要：

这学期我们觉得学校在注重教育质量的同时能丰富学生的课
外生活，这样能给学生留下了很深的印象，让学生增强了环
保意识，并且走进社区宣传环保知识。我们觉得这样做是很
有意义的，希望多开展一些这类活动。学校中的'教师都很关
心学生，对教学质量抓的狠紧，这是很好的，我们也十分高
兴，非常谢谢学校。同时，我们更希望学校还能关心孩子的
行为习惯的培养，以及身心健康的发展。学校及时与我们沟
通，让我们及时了解学校的活动，我认为非常好。

校长作最后总结

园务委员会的会议记录表篇五

时间：2015年**月**日

地点：院办604

主持人：***

记录人：***

会议主题：预备党员转正

出席人员：******************

会议内容：



1.讨论是否同意***同学转为正式党员

(1)主持人***报告出席会议党员人数，并提出开好会议的具
体要求;

(5)与会党员发表意见：

***：***同学积极参与班级事务，在日前的五四红歌会歌曲
征集中积极发动班级同学参与比赛，增进了班级的凝聚力。

2.讨论是否同意***同学转为正式党员

(4)与会党员发表意见：

***：***同学在班上与人为善，团结同学，希望以后能增强
自信心，发挥主观能动性，克服自身的不足。

***：***群同学为人热心，负责任，对于别人的需求能尽自
己所能去帮助。

***：***同学做事负责，很有效率，对于支委的工作能很好
的完成。

***：希望以后能更多的了解支委的工作，在支部发挥更大的
作用。

更多相关热门文章推荐：

1.2015年关于支部委员会会议记录

2.2015年支部委员会会议记录

3.2015年党支部委员会会议记录

4.2015年党支部会议记录范文(汇编)



5.2015年党支部会议记录

6.支部党员大会会议记录2015最新

7.2015年支部党员大会会议记录

8.2015年党支部会议记录格式

9.2015年党内外群众座谈会议记录(最新)

园务委员会的会议记录表篇六

会议内容：

1、致欢迎词，总结开学以来学校开展活动的情况。

2、总结家长学校工作情况。上学期学校为各位家长安排了两
次讲座，一次活动，这几次活动，广大家长普遍反应较好，
收获也较大。家长是孩子的第一位老师，家庭就是孩子们的
课堂，如何在这个课堂里做好孩子的教育工作，把握住教育
时机呢？上学期学校就为各位家长提供了帮助。

3、宣布本学期家长学校工作计划：

第一讲：家庭教育中如何培养学生良好的'习惯。

第二讲：小学生心理问题及应对策略。

家长委员会的全体成员就我校师资队伍的建设，班主任综合
素质的提高，学生管理、班级管理等问题展开激烈的讨论。

最终家长委员会全体委员达成一致意见：

1、关注学生的成长，为了孩子的一切，家校结合，互相间要
增长沟通，互通情况，以便顺利开展工作。



2、切实加强学生思想品德教育和保护环境、爱护大自然教育。

3、加强学校教学管理，努力提高教学质量。

学校各项工作及活动的开展有赖于各位家长的支持和配合。
今后我们要继续努力，为全面实施素质教育、培养21世纪接
班人作出我们应有的贡献。最后，感谢各位委员参加今天的
会议，感谢你们提出的宝贵意见和建议。

园务委员会的会议记录表篇七

7．6

会议室

学期工作小结

全体行政和家长委员会成员

一、杨校长介绍了学校的教育、教学情况

二、副校长xxx介绍学校德育工作情况

三、教导处介绍本学期各年级学生学习情况及考试成绩

四、家长发言

1、xxx：

希望学校多开展二课堂活动

2、xx：

对于班内调皮同学加强管理



3、xxx

〈1〉加强管理

〈2〉家长愿与班主任及学校配合，共同管理好学生

〈3〉提高课堂活动质量

4、冯清德

〈1〉多抓学生的学习，提高成绩

〈2〉多与家长联系了解学生的学习情况

5、杨怀栋

〈1〉多辅导差生，使其进步

〈2〉学校应向贫困学生提供救助

6、周同林

〈1〉严格控制学生的`外出，防止其上网、打游戏

〈2〉配合教师全面抓好学生的学习

园务委员会的会议记录表篇八

主持：××

出席人员：全体家长委员会成员

校长：今天的家长学校活动分班活动时，要求各班有2-3位家
长谈谈“育子经验”，希望给各位家长一点启发。



家长：希望学校开展各类活动、提供各种实践机会让更多的
学生能参加并得到锻炼。希望老师推荐一些书籍，家长很愿
意在家督促孩子阅读。

希望学校为毕业班举办初高中衔接班，在申报中学填报志愿
时希望得到老师的建议。有家长反映一些孩子在课外上电脑
房打游戏，希望老师加强这方面的教育。

园务委员会的会议记录表篇九

地点行知楼会议室

参加人员校务委员会全体成员

主题校务委员会新学年工作研讨活动

活动内容

一、王召森校长做主持讲话，对学校的上学年工作进行了汇
报与总结，对新学年的学校工作安排向家长委员会作了陈述
与讲解，并对学校的特色教学法和课程领导力建设向委员们
重点做了解读，让委员们深入了解学校的特色化创办思路。

二、校务委员会成员在王校长的带领下参观校园的各项建设，
对学校的体育设施、绿化环境等提出意见与建议。

三、校务委员会成员在强校长的带领下，查看学生管理情况，
并对学校的学生管理制度及措施进行了解析，经过实际考察
后校务委员会成员讨论了自己的看法。

四、由家长代表、社会人士代表发言，从教育环境、学校安
全、学生活动等方面给学校提出合理化的建议。

效果



此次活动，校务委员会各成员参与的积极性很高，对学校工
作给予了高度的关注，行使了委员的权利并尽到了委员的义
务。会议全票通过了《辛兴初中20xx至20xx学年度工作计
划》。


